

Chers amis,

Avec votre aide, cette lettre de paix est envoyée en plusieurs langues dans toute l'Europe avec des roses blanches et des drapeaux de paix blancs.

Nous sommes très préoccupés par la manière dont la propagande de guerre est imposée.

Le président serbe Aleksandar Vucic a déclaré ces jours-ci que la propagande occidentale visait à faire débuter la grande guerre dans trois ou quatre mois au plus tard. Il prépare son pays à cette catastrophe en lui fournissant de la nourriture, des médicaments et en le soutenant moralement.

Nous sommes aujourd'hui le 04 juillet 2024.

Voulons-nous vraiment nous laisser entraîner dans une troisième guerre mondiale avec de nombreux morts, des villes détruites et des paysages sans vie ?

Voulons-nous nous taire aujourd'hui pour éviter tout inconfort, tout heurt?

Voulons-nous payer le prix de ce silence qui mettrait en péril la vie des générations actuelles et futures ?

Voulons-nous permettre à l'Europe de se laisser d'abord diviser, avant de se suicider ?

Qui est prêt à faire tout ce qui est en son pouvoir pour mettre fin à cette folie ? Avons-nous les moyens de mettre un terme à cette folie ?

Nous nous exprimons en tant qu'êtres humains. Nous travaillons pour la paix. Nous ne travaillons pas pour des raisons politiques, mais pour des raisons humaines.

L'hypocrisie des politiciens en matière de paix crie vers le ciel. Un exemple : une soi-disant "conférence de paix" vient d'avoir lieu au Bürgenstock, en Suisse prétendue neutre, où l'on a rendu hommage au président de l'Ukraine, mais où les Russes n'ont même pas été invités. Une conférence de paix sans les deux parties ? Il s'agissait de facto d'une réunion de conspiration de guerre contre la Russie. Nous ne sommes donc pas des théoriciens de la conspiration, mais tout au plus des observateurs.

Les praticiens des conspirations se sont réunis au Bürgenstock.

Nous attirons l'attention sur le fait que les gouvernements occidentaux, en particulier ceux qui font partie de l'OTAN, se dirigent vers la troisième guerre mondiale par tous les moyens. Ils menacent de plus en plus ouvertement les Russes d'une guerre, après avoir injecté depuis des années des quantités d'armes et d'argent dans l'Ukraine pour que celle-ci se batte contre les Russes au nom de l'Occident. Plus d'un demi-million de personnes y ont déjà laissé leur vie. C'est ce que les Etats-Unis appellent "le meilleur investissement pour maintenir la Russie à un niveau bas", car ils ne perdent pas de soldats.

Il est effrayant de voir à quel point les médias agissent désormais de manière unilatérale et mensongère, même s'ils font semblant d'aborder les sujets sous différents angles. Une grande partie de la population accepte en toute bonne foi leurs "opinions" préfabriquées comme étant la vérité, alors que l'on devrait savoir qu'en matière de propagande de guerre, on ment de tous les côtés. Il est effrayant de voir des jeunes et des moins jeunes se prononcer ouvertement pour le développement de l'armée allemande et plaider pour une guerre contre la Russie.

Cette fois-ci, Dieu merci, nous sommes "du bon côté"!

Actuellement en Allemagne, on peut entendre ce genre de conversation partout, que ce soit dans le train ou dans un café. Ces personnes sont-elles conscientes de ce que signifie une grande guerre ? Se rendent-elles compte de la réalité implacable des ravages causés sur des générations, de la mort possible de membres de leur famille, d'autant plus qu'il est aujourd'hui à craindre que des armes nucléaires et biologiques soient également utilisées ?

N'oublions pas que la guerre est la guerre.

Si on est pour, on est pour tuer.

Il est absurde que les politiques tentent de nous faire croire que l'on ne peut "faire la paix que par les armes".

Nous écrivons cela en tant que personnes concernées, qui connaissent de nombreuses personnes des deux côtés et dans de nombreux pays.

Nous ne sommes ni de droite ni de gauche, d'autant plus que ces termes sont massivement utilisés à des fins de propagande par les partis bourgeois et leurs médias. Nous nous distançons ici de TOUS les partis, y compris des "Verts". Ceux-ci s'étaient initialement engagés pour la paix, contre la croissance économique et contre les médias conventionnels à sens unique. C'est ce qu'ils représentaient à l'époque de leur fondation. Aujourd'hui, ils se sont transformés en parti de propagande guerrière à l'aide des médias qu'ils critiquaient auparavant. Ce faisant, ils ont divisé l'ensemble du mouvement environnemental et du mouvement pour la paix.

Les uns ont remarqué leur infiltration et leur prise de contrôle, les autres croient encore en leur nom.

C'est ainsi que naît la division.

Pourquoi n'y a-t-il pas plus de gens qui s'efforcent actuellement, notamment des universitaires, d'avoir une vision plus globale du contexte ?

Lors de la conférence alternative sur la paix, qui s'est tenue parallèlement à la réunion des puissants au Bürgenstock, également en Suisse, le 14 juin, l'ancien officier de la CIA Ray McGovern a donné des informations de fond sur la manière dont la guerre en Ukraine a réellement eu lieu.

Voici le lien vers son exposé :

Lien: https://rumble.com/v51g7sc-mutual-peace-engagement-meeting-2024.html

Ce n'est qu'une des milliers de vidéos de sensibilisation que l'on ne trouve que dans les médias critiques.

Pourquoi ces informations sont-elles cachées au grand public ?

Depuis environ 300 ans, les plans à long terme des loges secrètes dressent les différents peuples slaves les uns contre les autres et déclenchent des guerres, en particulier entre les peuples germanophones et les Slaves. A titre d'exemple, Lénine a été préparé intellectuellement et

financièrement par l'Occident au début du XXe siècle en vue de la révolution en Russie, puis il a été introduit en Russie depuis la Suisse via l'Allemagne dans un wagon de chemin de fer plombé. L'"ennemi communisme" a été délibérément mis en scène par l'Occident afin de construire une contre-image dissuasive et de détourner ainsi la critique face au capitalisme exploiteur.

En même temps, cela a provoqué des divisions parmi les travailleurs et aussi entre l'Europe de l'Est et l'Europe de l'Ouest. Le rideau de fer a été tiré en premier lieu dans les têtes. Les espoirs de paix stable après la chute du mur de Berlin, lorsque le Pacte de Varsovie a été dissous, ont été sévèrement réduits à néant. L'OTAN s'est étendue de plus en plus vers la Russie, contrairement à tous les accords conclus. Pourquoi ?

Pourquoi l'Europe centrale, et en particulier les pays germanophones, n'assurent-ils pas la paix au plus tard maintenant ?

La menace de guerre concerne l'Europe. L'Europe n'est-elle pas en mesure d'agir de manière responsable ?

La véritable mission des pays germanophones, qui est d'équilibrer les mentalités de l'Est et de l'Ouest pour garantir la paix à long terme, est et a été empêchée de manière ciblée par les forces qui dirigent les médias et la politique.

Il s'agit à présent d'empêcher la paix entre les Européens ainsi que l'indépendance des pays européens en provoquant des divisions. Les Slaves tuent les Slaves, les Européens tuent les Européens sur le sol européen. Nous allons vers l'autodestruction en servant sagement les intérêts de la domination de l'Occident, en particulier des États-Unis, et en nous détruisant nous-mêmes, nos voisins et une évolution sociale porteuse d'avenir.

Les populations de tous les pays ne veulent pas vraiment la guerre. Mais elles sont montées les unes contre les autres par le biais de la propagande et ceci longtemps avant qu'une guerre éclate. Le but est de faire croire que la guerre est justifiée. C'est ce qui s'est passé à chaque fois.

Si l'on attend suffisamment longtemps que la plupart des témoins de l'époque soient décédés, la psychologie de ce simple stratagème fonctionne à nouveau, simplement parce que d'autres mots-clés sont utilisés, que d'autres groupes de population sont pourchassés ou que la gauche et la droite sont inversées. Les guerres n'ont jamais été le fait de la population.

Mais c'est elle qui, à force de manipulations, est finalement envoyée à la guerre. C'est elle qui perd son frère, sa sœur, son père, ses fils, sa mère, sa terre, sa maison et sa ferme.

La paix n'est pas seulement une absence de guerre, c'est une activité permanente grâce à laquelle des personnes d'horizons et de nations différents peuvent, dans leur diversité, œuvrer de manière créative pour - et avec - l'avenir de toute l'humanité. L'entretien de la culture, la compréhension de la culture et le développement de la culture signifient le développement de la paix.

Le déclin culturel partout présent est déjà une dégénérescence inflationniste de l'humanité.

Pourquoi tous les peuples doivent-ils être poussés toujours plus loin dans une culture unique et matérialiste semblable à une inculture ?

Pourquoi ceux qui ne participent pas à cette machinerie et souhaitent aimer, développer et entretenir leur culture d'origine sont-ils considérés comme des gens de droite à éviter ?

Si le développement culturel signifie le développement de la paix, cela montre clairement que ceux qui s'engagent pour la paix sont désormais dénigrés comme étant de droite. Les soi-disant "gens de droite" sont-ils aujourd'hui les porteurs de paix que l'on veut éliminer par ce terme ?

Personne ne veut être de droite dans les pays germanophones. On essaie ainsi de museler tout le monde. Mais heureusement, la plupart des porteurs de paix sont au-dessus de cette stratégie politique de diffamation et se prononcent contre la guerre.

Devenons de plus en plus des porteurs de paix pratiques par la force de l'individu!

N'est-ce pas réducteur et simpliste de pousser les personnes critiques dans la catégorie de droite ?

Que pouvons-nous faire concrètement pour éviter encore ce scénario imminent ?

- 1. prier
- 2. manifester pour la paix, afin que l'étranger voie que nous ne voulons pas la guerre.
- 3. accrocher partout aux fenêtres et aux voitures des drapeaux blancs pour la paix.
- 4. porter une rose blanche sur nos vêtements et afficher ainsi nos "couleurs".
- 5) la paix n'est pas seulement une exclusion de la guerre, mais une activité permanente.

d'une lutte permanente pour le développement de toute l'humanité par chaque être humain.

- 6) se renseigner sur toutes les parties et sur le contexte historique.
- 7) se poser la question : Qui est notre véritable ennemi ? Est-ce que ce sont "les" Russes, "les"

Américains, "les" élites, les puissances de l'ombre ? Est-ce nous-mêmes avec notre pensée matérialiste unilatérale ? Est-ce un mélange de tout cela ?

Le véritable ennemi est-il une force spirituelle négative qui veut détruire l'humanité?

- 8. porter ces questions et ce contexte à l'attention du public, partout où cela est possible, sur le lieu de travail, dans les associations, à l'église, en famille, afin d'attirer l'attention des gens sur ce danger mortel qu'est la guerre.
- 9) aller à la rencontre des hommes politiques, en particulier ceux des partis verts, sociaux et bourgeois, leur écrire et leur faire prendre conscience des dangers réels.
- 10) refus total, direct et indirect, de la guerre.
- 11) le silence n'est pas un refus de la guerre, au contraire : se taire, c'est laisser libre cours à l'action et approuver les belligérants.
- 12) tout est aujourd'hui à l'envers et divisé. Nous devons remettre les choses sur pied et nous retrouver en tant qu'êtres humains.
- 13) l'argent doit être au service de l'homme. Seul un investissement dans l'être humain en développement, à commencer par les enfants, est en mesure de garantir un avenir pacifique. C'est pourquoi le domaine de l'éducation et de la culture nécessite des dons d'argent de notre part à nous tous, et non plus de l'État manipulateur. Cet investissement dans l'avenir est plus important que notre ventre plein et nos vacances.
- 14) L'agriculture, qui est la base de notre vie à tous, a été contrainte de devenir une industrie destructrice de la nature et la plupart des agriculteurs sont contraints d'abandonner leur exploitation en raison des conditions. Il faut soutenir solidairement les agriculteurs qui travaillent sainement. Là

où une paix constructive est établie avec la terre, la paix entre les hommes peut également se répandre plus facilement.

- 15. l'ordre social entre les domaines de l'économie, de la culture et du droit doit être être organisé de manière salutaire en qualifiant l'économie de: fraternelle, la culture de: libre et le droit de: égal, car aujourd'hui règnent le chaos et la dictature du capital.
- 16. examiner sa propre profession : mon activité aide-t-elle directement ou indirectement le système de profit capitaliste, qui se termine toujours par des guerres, ou soutient-elle le développement de l'homme libre ?
- 17. mon professionnalisme est-il utile en temps de crise sur le plan artisanal, artistique, médical, pédagogique, de la vie pratique ? Qu'est-ce que je sais vraiment faire ?
- 18. le cas échéant, tirer les conséquences professionnelles de mon activité et travailler à l'avenir pour que l'homme et la nature puissent se développer et servir ainsi la paix.
- 19) même si l'individu ne peut pas obtenir directement dans sa vie que le malheur de la guerre soit freiné, chaque personne qui refuse activement la guerre, intérieurement et extérieurement, trace un chemin important pour les générations futures, jusque dans le monde spirituel. Sur le plan spirituel, cela dépend maintenant de chaque individu. Que l'on pense seulement aux frères et sœurs Scholl, grâce auxquels le mouvement de la "Rose blanche" est né sous le troisième Reich. (« Rose blanche » mouvement de résistance non-violent fondé par des jeunes en 1942 à Munich. Ils furent jugés et condamnés à mort en 1943).

20. prier

Voulons-nous attendre que les premiers morts dans notre cercle de connaissances et de parents soient également à déplorer dans notre pays pour mettre fin à la barbarie ?

Si nous en sommes arrivés là, c'est parce que nous tous, quel que soit notre camp, pensons essentiellement en termes d'intellect matérialiste et froid et ne voulons pas percevoir le contexte spirituel et intellectuel qui exige une nouvelle prise de conscience et une nouvelle action.

Avons-nous peur du spirituel?

Nous devrions être conscients que les forces opposées sont bien conscientes du monde spirituel, mais qu'elles utilisent ces forces de manière négative. Pour les personnes travaillant de manière spirituellement positive, il s'agit de permettre à tous les êtres humains d'évoluer librement vers leur potentiel divin le plus élevé, quelle que soit leur nationalité. Ce n'est qu'ainsi que nous pourrons contribuer au développement global de la famille humaine.

En revanche, les pensées et intentions négatives une fois mises en route semblent devenir autonomes. Elles ont fait leur entrée dans tous les domaines de la vie, en particulier là où il est question de structures de pouvoir, de politique et de capital. Dans le monde physique, il existe des lois physiques. Mais si on les impose à la nature vivante et aux hommes, elles ont un effet mortel, car elles ignorent les lois spirituelles. Il s'agit d'opposer à ces forces mortifères une conscience renouvelée, vivante et penser clairement.

C'est pourquoi nous répétons que notre possibilité d'action pour empêcher la guerre réside en particulier dans une conscience spirituellement et substantiellement vivante.

La guerre froide n'a pu être construite que sur l'intellect froid avec l'égoïsme qui en résulte. Seule une conscience réchauffée, aimante, claire et intégrant les faits historiques, avec les actes qui en découlent, peut écarter par sa chaleur la guerre qui s'annonce.

Quelle est la base de cette conscience positive ?

N'y a-t-il pas une "lumière" que nous connaissons tous, puisqu'elle est en nous ?

Cette lumière dont nous ont parlé de nombreuses personnes qui ont connu les pires souffrances ou qui ont franchi le seuil et sont revenues ?

Ne pourrions-nous pas l'allumer en nous et la répandre avant que cela ne devienne trop grave et que le pire arrive ?

Cette lumière pourrait-elle être absorbée par chacun d'entre nous de manière à ce que nous la fassions pratiquement agir dans le monde ? Celle-ci ne deviendra pas automatiquement autonome, comme les forces négatives. Le positif nous laisse la liberté. Il appartient à chaque être humain de décider soit de faire l'effort d'agir de manière bénéfique sur l'évolution de l'humanité, soit de laisser la ruine s'installer dans la somnolence, le manque d'initiative, voire le confort.

Nous espérons qu'avec votre aide active, ces craintes ne se réaliseront pas. Si elles devaient toutefois se réaliser et que la guerre s'étende, les béni-oui-oui et les indolents ne pourront pas dire qu'ils ne savaient pas ou qu'ils rejettent la faute sur les Russes ou les Américains. Ils auront laissé faire.

Aujourd'hui plus qu'hier, nous sommes complices. Chacun a la possibilité de s'informer en profondeur sur toutes les parties et de regarder les véritables événements de l'histoire.

Ne nous laissons pas tyranniser par des forces négatives de perdition et entraîner dans une guerre comme le monde n'en a jamais vu. Au contraire, construisons activement la paix.

En signe de cela, portons une rose blanche et accrochons des drapeaux de paix blancs aux fenêtres et aux voitures.

De plus en plus de porteurs de paix actifs se feront connaître.

Cette lettre sera également envoyée, avec votre aide, aux pays anglophones, italophones, francophones, serbes et espagnol etc... Elle peut également être traduite dans d'autres langues,

jusqu'à ce que la "Rose blanche", porteuse de paix, se répande dans toute l'Europe.

Avec mes salutations de paix,

Anneke Schammann (www.dreidrittel.org)

et

Uwe Burka (www.uweburka.eu)

P.S:

Nous nous efforçons d'apporter une petite contribution à la paix en organisant une réunion en Serbie avec différentes nations du 14 au 21 juillet.

Il s'agit, en s'appuyant sur l'histoire slave, d'examiner de plus près et de faire avancer les futures tâches communes pour le développement de la famille humaine.

Si vous pensez pouvoir apporter une contribution utile, n'hésitez pas à nous contacter.

Dans notre livre, qui sortira à l'automne, nous aborderons plus en détail les possibilités pratiques d'un ordre social plus humain et exposerons les multiples attaques contre celui-ci.

Vous trouverez toujours de nouvelles informations sur mon canal Telegram : https://t.me/uweburkainfo

Les prochains événements (https://uweburka.eu/veranstaltungen/) :

Vous trouverez de plus amples informations sur les manifestations sur notre site Internet.

https://uweburka.eu/veranstaltungen/

Mon livre électronique "Chacun peut contribuer à façonner l'avenir".

Uwe Burka

La Vulpillière 10 a

CH 1070 Puidoux

Bureau

Email: office@uweburka.eu

Se désabonner